

Bogotá, julio del 2024

A los oyentes, Sacerdotes, laicos y voluntarios en general.

Estimados hijos de María Santísima,

Queremos darles un saludo caluroso y extender la bendición de Dios contenida en el abrazo de nuestra Madre María, a quién y por quién ofrecemos nuestro trabajo en Radio María.

Cabe recordar que el único objetivo que nos mueve es el de llevar a Cristo al corazón de los hombres, poniéndonos al amparo de la Santísima Virgen María en cuyo nombre y bajo su protección trabajamos cada día. Razón por la cual realizamos todo lo que como equipo nos permite la gracia de Dios lograr.

Durante todos estos años, desde el nacimiento de Radio María en 1996, hemos vivido muchas y gratas experiencias, ha sido una aventura de fe en donde hemos crecido entre alegrías, tristezas, esfuerzos y luchas, gracias a la Divina Providencia, al auxilio y generosidad de los oyentes que como abejitas obreras han trabajado a favor de la Reina Madre.

Por ello, no podemos más que agradecerles y hacerlos partícipes de los triunfos que María Santísima ha tenido y tendrá en tantas almas a través de esta radio.

Los invitamos a conocer nuestra programación, actividades y eventos, a participar en ellos y a compartirlos con la mayor cantidad de personas. Consúltalo a través de nuestro Boletín y de nuestros distintos medios (página web www.radiomariacol.org, sección próximos eventos, facebook Radio Maria Colombia, twitter @rmariacolombia, instagram @radiomariacolombia, youtube @RadioMariaColombia y telegram @CanalRadioMariaColombia).

Por otro lado, animamos, invitamos y motivamos a todos nuestros oyentes y seguidores a hacer parte de nuestra gran familia a través del voluntariado. Necesitamos personas dispuestas a donarse por amor, para que trabajando juntos podamos poner al servicio del mismo objetivo los dones, talentos y esfuerzos de cada uno y abrazar a más almas con el mensaje único de esperanza y de amor que viene de nuestro Señor Jesucristo y nuestra Madre Santísima. Ese mensaje que por gracia inmerecida de Dios hemos nosotros recibido.

Todos nosotros, queridos voluntarios y oyentes, tenemos una enorme responsabilidad de extender, acoger y tocar la mayor cantidad posible de almas y corazones. Afuera hay una necesidad evidente de conocer y vivir plenamente la Verdad, esa Verdad que sana, restaura, libera y da sentido a la vida, a la muerte, a la cruz.

Con la mano en el corazón y sintiendo el dolor de nuestros hermanos tomemos hoy la decisión de ser abejitas obreras, recojamos el néctar y llevémoslo a los pies del panal de la Reina Madre, para que auxiliados por ella y asistidos por la gracia de Dios, podamos convertirlo en miel y **llevemos la dulzura de ese mensaje de amor y salvación, rico y beneficioso en todos los aspectos, a las almas de nuestros necesitados hermanos.**

Ser voluntario en esta radio es ser voluntario de la Madre de Dios, es comprometerse con la causa más alta y noble posible, es trabajar por la mejor empresa de todas: la propia salvación y la de los demás. Por ello, se requiere de un compromiso real, pero que esa palabra no nos asuste, el trabajo mayor ya está hecho porque tenemos como jefes a la Reina de toda la creación y al dueño y Señor del universo que es dador y proveedor

de todos los dones, creador y amante de nuestros corazones y de esos corazones a los cuales queremos llegar.

A nuestros actuales voluntarios les damos millones de gracias, quisiéramos conocer de cerca sus enriquecedoras **experiencias en el voluntariado** para compartirlas y con ellas animar a otros más a hacer parte del equipo.

Que Dios y María santísima cubra sus corazones, los bendiga a ustedes y sus familias en el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

¡Logremos juntos el triunfo de los Sacratísimos Corazones de Jesús y María en el corazón del mundo!

Cordialmente,

PADRE GERMÁN DARÍO ACOSTA

1. Carlul.

Directo de Radio María Colombia y Promotor Nacional.